



Le Comité français
pour Yad Vashem

Jean-Marc Vayssouze-Faure
Maire de Cahors

Geneviève Lagarde
1^{ère} Adjointe au Maire

Le Comité Français pour Yad Vashem

vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie du
lundi 22 décembre 2008 à 11h
à l'Hôtel de Ville de Cahors (Salle Henri-Martin)

au cours de laquelle

Mme Simona Frankel, Consul Général d'Israël à Marseille,
et le **Docteur Albert Seifer**, Délégué Régional du Comité français pour Yad Vashem,
remettront à **Madame Madeleine Gaillard-Arnouil**
la Médaille et le Diplôme de "Justes parmi les Nations"
décernés à titre posthume à sa grand-mère **Esilda Arnouil**.

La médaille des Justes est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé
des juifs sous l'occupation allemande au péril de leur vie.